

## El Centro de Mayores 'Retama' impartirá talleres de consultoría informática personalizados

Los talleres tendrán lugar en el Centro de Mayores 'Retama' del 15 al 30 de mayo, de lunes viernes y en horario de 10:00 a 14:00h

Los alumnos en prácticas de 'Sistemas informáticos y redes' del IES 'Ángel Corella' ayudarán a los asistentes a resolver dudas relacionadas con las nuevas tecnologías, así como con el uso de los ordenadores, los teléfonos móviles y las tablets

14-mayo-2025. Del 15 al 30 de mayo, tendrán lugar en el Centro de Mayores 'Retama' una serie de **talleres de consultoría informática personalizados** en el que alumnos en prácticas del IES 'Ángel Corella' ayudarán a los asistentes a resolver dudas relacionadas con las nuevas tecnologías, así como con el uso de los ordenadores, los teléfonos móviles y las tablets. Estos talleres tendrán lugar de lunes a viernes, en horario de 10:00 a 14:00h.

"En una sociedad cada vez más digitalizada, es importante que nuestros mayores aprendan a utilizar las nuevas tecnologías de manera efectiva y responsable, y se sientan cada vez más integrados en el uso de las redes sociales y en su manera de comunicarse con las Administraciones a través de la sede electrónica", señala **Enrique Navarro Hermosilla**, concejal de Mayores.

"A través del programa de Fase de Formación en la Empresa, los alumnos del IES 'Ángel Corella' que están estudiando el primer curso del ciclo de Formación Profesional en 'Sistemas informáticos y redes' van a realizar un periodo de prácticas en el Centro de Mayores 'Retama', consistentes en la realización de unos talleres enfocados como un servicio de ayuda técnica en consultoría informática", explica el edil.

"En estos talleres, los alumnos brindarán soporte técnico sobre temas informáticos como pueden ser la resolución de problemas en un ordenador, las dificultades en la instalación de programas informáticos, la configuración del correo electrónico, el uso de las aplicaciones para móviles, la gestión de las redes sociales o cómo solicitar el certificado digital, entre otras cuestiones que puedan surgirle a nuestros mayores en el uso diario de las tecnologías", concluye el concejal.